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Às quatorze horas, do dia vinte e oito de abril, do ano de dois mil e vinte e dois, 
por meio da plataforma digital Meet, deu-se início à reunião sob a presidência do 
sr. Silvio Gleisson (Diretor do NTVRU), com a presença dos membros Caio 
Cagliani (Chefe da Setor de Operações e Coordenador de Produção), Daniela 
Rios (Coordenadora de Programação),Kátia Chacon (Coordenadora de Gestão 
Organizacional), Marco Antônio (Coordenador da Universitária FM), Wesley 
Vieira (Coordenador Técnico), Manoel Neto (Assessor de Articulação e 
Fomento), Thaysa Meirelles ( Coordenadora de Jornalismo) e Jaqueline 
Oliveira que secretariando esta reunião. Ausente: Paula Reis (Coordenadora 
Geral e Pedagógica da Rádio Paulo Freire AM) e Marco Cavalcanti, 
representante dos servidores. Inicialmente, o presidente leu os pontos sugeridos 
de pauta, como também abriu espaço para que os presentes indicassem outros 
pontos, além de ler os informes. Foram definidos os seguintes pontos:Informes 
da direção, apresentação das ações concluídas e em andamento no 
primeiro trimestre de 2022, Edital de conteúdos Universitária FM e 
indicação de servidores eméritos. Em relação aos informes, Silvio falou sobre 
o processo de aquisição de baterias de 3 nobreaks (proc.23076.020933/2022-
89), requalificação de gerador (proc. 23076.024111/2022-31), receptor de 
satélite (proc. 23076.014828/2022-24), requalificação da cerca elétrica (proc. 
23076.004501/2022-75), construção do muro da Rádio AM (proc. 
23076.007595/2022-54) e requalificação da subestação para receber o gerador 
(proc. 23076.065344/2021-12). Mencionou que vai formalizar o processo para 
manutenção e trocas de ar condicionado. Além disso, vai fazer a solicitação a 
SINFRA da pintura externa e interna do Núcleo e reforma do telhado. Kátia 
informou que a CGO/RH teve uma reunião com a Progepe/DDP, para solicitar 
cursos de formação para o Núcleo, mas nem todos os gestores enviaram as 
sugestões de cursos que vão ser demandados, e que deveriam ser enviados 
para o e-mail do RH. Além disso, Silvio falou sobre a chegada de dois novos 
servidores (técnico em audiovisual) e sobre as rodadas de diálogos com os 
servidores da produção, do jornalismo e Universitária FM, com a finalidade de 
produzir um plano de conteúdo do NTVRU para o segundo semestre de 2022. 
Sobre o regimento, Marco falou sobre a ausência do conselho curador na minuta, 
além da necessidade de ter um comitê editorial. Mencionou que não terá 
problemas para a criação, pois o regimento já foi praticamente aprovado, já que 
tem as mesmas atribuições do antigo conselho editorial, ocorrendo apenas a 
mudança do nome para não ter choque. Silvio sugeriu que antes da finalização 
das discussões sobre o regimento, tivesse uma reunião com a Supercom e o 
jurídico do Gabinete. Daniella mencionou que a minuta do regimento veio 
bastante alterada, sem mencionar quem realizou essas alterações. Manoel 
relembrou sobre as cartas de anuência, na qual o diretor falou que ainda na 
gestão de Juarez Jr. a frente da Assessoria de Articulação e Fomento, solicitou 
a criação de um formulário online no site, para tornar o processo mais 
transparente possível, envolvendo a Direção, Articulação e Fomento e o setor 
diretamente implicado. Marco sugeriu a política de liberação de cartas de 
anuência para todos que pedirem, sabendo-se que o padrão de cartas de 
anuência do funcultura é uma sugestão,



acrescentando-se um parágrafo que especifique a necessidade de aprovação do 
conselho editorial e/ou curador. Daniella falou que não temos as informações de 
quais cartas são dadas; Silvio mencionou a necessidade de controle através de 
um fluxo. Silvio deu início a votação sobre os formulários de carta de anuência 
no site e discussão entre direção, articulação e fomento e setor diretamente 
responsável, na qual todos aprovaram. Silvio falou que foi procurado pelo 
gabinete sugerindo homenagear dois servidores eméritos. A direção indicou as 
servidoras inativas Mirian Leite e Edjane de Lima Lopes, sendo iniciada a 
votação para aprovação das indicações, na qual todos aprovaram os nomes 
sugeridos. Marco falou sobre o edital de conteúdo da rádio FM que já foi 
concluído a parte da redação, falta apenas a última reunião para organizar a 
formatação dos formulários e as datas. Silvio falou sobre o início da gestão de 
Manoel Neto na Articulação e Fomento, destacando que será necessária uma 
nova votação para um novo representante dos servidores. Daniella indicou 
chamar o próximo da lista e caso ele não aceite, que seja providenciada uma 
nova votação para escolha do servidor que vai representar os servidores no CTA, 
sendo seguida por Wesley. No entanto, a maioria decidiu fazer nova votação sem 
chamar o próximo. Nada mais havendo a tratar, o presidente encerrou a reunião, 
agradecendo a presença de todos e todas. E para constar, eu, Jaqueline Oliveira, 
lavrei a presente ata que, depois de lida e enviada para os membros pelo 
endereço eletrônico diretoria.ntvru@ufpe.br e aprovada por e-mail, será 
publicada no site institucional do NTVRU para consulta pública. 

 
 

Recife, 28 de abril de 2022. 
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